

Les Assises du Sport

2e édition

« Sport, Activité physique & Santé » Mercredi 7 février 2024

13h-18h UNIL: Anthropôle

Ouvert à toutes et tous sur inscription

www.aveps.ch www.sportvaud.ch L'AVEPS et Sport Vaud vous convient à la deuxième édition des Assises du Sport Vaudois qui se déroulera le mercredi 7 février 2024 au à l'université de Lausanne (Anthropôle).

Pourquoi les Assises du Sport Vaudois?

Les élections fédérales s'achèvent et le nouveau parlement devra s'emparer d'une des thématiques de la campagne: les coûts de la santé et l'augmentation systématique des primes d'assurance maladie.

Parallèlement, comme seul exemple, on sait que la facture directe du traitement du surpoids et de l'obésité se chiffre à 77 millions par année en Suisse et le montant du traitement des maladies qui y sont directement associées grimpe à 8 milliards! Le raccourci est certes facile mais

Ne serait-il pas temps de (se) bouger?

Dans un canton où les interpellations au Grand Conseil se succèdent en matière de promotion du sport et d'infrastructures sportives, dans un contexte où la jeunesse montre des signes inquiétants de santé mentale, ces deuxièmes Assises du Sport Vaudois ambitionnent de réunir les actrices et acteurs du monde sportif, sanitaire et politique pour réfléchir à des solutions concrètes aux niveaux locaux, communaux et cantonaux. Une invitation détaillée vous parviendra prochainement.

Merci de réserver le mercredi 7 février 2024 dans vos agendas!